

UMH, entre las mejores universidades españolas - Diario Información - 11/06/2016

UMH, entre las mejores universidades españolas

La Universidad Miguel Hernández ha impulsado su propio programa de enseñanza-aprendizaje semipresencial llamado IRIS que permitirá a los estudiantes obtener la Certificación B2 al finalizar sus estudios



La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche es la primera universidad pública valenciana en producción científica por número de profesores.

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha impulsado su propio programa de enseñanza - aprendizaje llamado IRIS. A través de este proyecto de formación semipresencial, los estudiantes podrán obtener, al concluir sus estudios, la Certificación B2 - FIRST por la Universidad de Cambridge. IRIS es un programa que consiste en 30 horas presenciales y 90 horas

online, que se realizan a través de la plataforma My Language Lab.

Asimismo, la UMH ofrece a los estudiantes de Grado y de Máster el pago de la matrícula de forma fraccionada y sin intereses. Mediante estas modalidades, los estudiantes de grado tienen la posibilidad de dividir el pago de la matrícula hasta en 8 plazos, mientras que los de máster pueden optar al

pago hasta en 12 plazos.

Con respecto a las ayudas y subvenciones que ofrece la Universidad, se destacan las becas UMH para la matrícula en estudios oficiales de Grado, así como las ayudas reembolsables para estudios de Máster Oficial Universitario. Ambas están incluidas en el Plan de Becas y Ayudas al Estudio de la UMH, dotado con 500.000 euros.

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche convoca, también, las becas de comedor por valor de 75.000 euros, con el objetivo de sufragar parcialmente los gastos en alimentación de los estudiantes de la Universidad.

Investigación, formación y productividad

A nivel de investigación y formación con respecto otros centros, la UMH ocupa la cuarta posición del ranking de las mejores universidades españolas según el U-Ranking 2016, elaborado de forma conjunta por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). Asimismo, la UMH ocupa el 5º puesto en rendimiento docente, el 6º en rendimiento investigador y el 6º en innovación y desarrollo tecnológico.

Cabe destacar que la UMH es la primera universidad pública valenciana en producción científica por número de profesores. Estos datos se han publicado a través del Tercer Informe del Sistema Universitario Público Valenciano (SUPV), elaborado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). Según recoge este documento, si se analiza la actividad investigadora por profesor, la UMH se coloca en primer puesto a nivel autonómico, liderazgo que mantiene desde 2002, y la sexta a nivel nacional, con una productividad media por profesor de 1,33 publicaciones al año. Además, es reconocible en este informe que la UMH es la segunda universidad más productiva a nivel global con 1'2 puntos.